

Udo Landbauer
LH-Stellvertreter

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion
Eing.: 18.12.2025
Zu Ltg.-**855/XX-2025**

Herrn
Präsidenten des
NÖ Landtages
Mag. Karl Wilfing

St. Pölten am, 16. Dezember 2025
LT-10/2025
ÖV-LT-8/2025

Sehr geehrter Herr Präsident!

Die im Rahmen der Anfrage des Abgeordneten Christoph Müller, BSc betreffend *Beschaffung von Bussen chinesischer Hersteller durch Landes- und Gemeindepotbetriebe sowie Gewährleistung der IT- und Betriebssicherheit*, eingebracht am 20. November 2025, Ltg.-855/XX-2025, an mich gerichteten Fragen beantworte ich – soweit es meine Zuständigkeit betrifft – wie folgt:

Die NÖVOG hat in ihrer Verantwortung für den niederösterreichischen Nah- und Regionalverkehr weder Busse beschafft noch geleast, entsprechende Beschaffungen sind derzeit auch nicht vorgesehen. Für die Fahrzeuganschaffung sind die jeweils tätigen Verkehrsunternehmen zuständig, die dabei die geltenden EU-rechtlichen und nationalen Vorgaben einzuhalten haben.

Darüberhinausgehende Einschränkungen oder Empfehlungen seitens des Landes Niederösterreich sind nicht vorgesehen. Ein allfälliger zusätzlicher Regelungsbedarf wäre – *sofern er als sinnvoll erachtet wird* – ausschließlich in einem übergeordneten, gesamstaatlichen oder unionsweiten Rahmen zu treffen.

Mit freundlichen Grüßen,

Udo Landbauer, MA